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tre su apoyo y colaboración con
las medidas del Gobierno, cuan-
do es algo que hay que hacerlo por
ley por cuanto se trata de un de-

creio ley del propio Gobierno".
El pp adelantó que no se ausen-

tará de esta sesión plenaria "por-
que nosotros sí tenemos respeto a

Hoy,segundo 'combate' PSOE-PPen
la Diputación a causa de la crisis
Lossocialistasbuscanahora~Iapoyoinstitucionala lasmedidasdelGobierno

Redacción / CÁOIZ

El salón regío de la Diputación
Provincial de Cádíz será hoy el es-
cenario del segundo combate en-
tre el PSOE y el PP con la crisis
económica como telón de fondo.
Tras negarse a debatir siquiera la
semana pasada sobre las pro-
puestas contra la crisis planteada
por el PP, llegando a calificar in-
cluso de "pérdida de tiempo" el
debate planteado desde la oposi-
ción, el grupo socialista ha opta-
do por convocar apenas una siete
días después un nuevo pleno ex-
traordinario en el que el único
punto del orden del día es recabar
el apoyo de la institución provin-
cial a las medidas auspíciadas por
el Gobierno central para propi-
ciar el desarrollo socioeconómico
y la creación de puestos de traba-
jo.

Elenfrentamiento entre los dos
grupos mayoritarios de la Diputa-
ción parece asegurado, habida
cuenta de que la portavoz del PP,
Mercedes Colombo, calificó ayer
de "esperpéntica" la iniciativa
planteada desde las filas socialis-
tas "porque lo que plantean -sub-
raya- es que la Diputación mues-

IU-Cádiz apoya
la elección de
Cayo Lara como
coordinador
federal
"Se abre una nueva fase de

integración, unidad y consenso
en el partido", afirma Cárdenas

}

Redacción / CÁOIZ

El coordinador provincial de Iz-
quierda Unida (lU), Manuel Cár-
denas, ha aplaudido la reciente
elección de Cayo Lara como nue-
vo coordinador federal del parti-
do al entender que se abre "un
nueva fase de unidad, integra-
ción y consenso" en esta forma-
ción de izquierdas. Cárdenas des-
tacó elesfuerzo realizado en el se-
no de la organización para llegar
a una dirección colegiada que
"aúna todas las sensibilidades". Y
afirmó que IU tiene en estos mo-
mentos como objetivos "recupe-
rar el espacio perdido, ilusionar a
sus militantes y demostrar a los
potenciales votantes que somos
necesarios yútiles".

El responsable provincial de IU
señaló que esta línea de trabajo es
"la que ha posibilitado el consen-
so alcanzado en la Asamblea Pro-
vincial y la que ha guiado la uni-
dad logroda a nivel andaluz".

,,~~

las instituciones democráticas y
porque queremos hablar de la ne-
cesidad de crear empleo en la pro-
vincia de Cádiz", dijo Colombo. Mercedes Colombo(PP),
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Lanueva terminal de catamaranes
de Cádizabre-hoy sus puertas

vaivenes que el pantalán flotante
procuraba debido al mar de leva
del muelle gaditano, que a menu-
do dificultaba el embarque de los
pasajeros a bordo de los barcos.

La tercera de las novedades es
la ampliación de manera notable
de la zona de atraque mediante el
relleno de la plataforma ro-ro de
la esquina del muelle.

Respecto al cuarto catamarán
que apoyará el servicio que pres-
tan los otros tres en tanto no se
deciden nuevas conexiones como
la de Cádiz con la barriada puer-
torrealeña de Rio San Pedro, ac-
tualmente en estudio, cabe recor-
dar que su construcción se encar-
gó hace un par de días. Laempre-
sa Drassanes Dalmau es la encar-
gada de construir la nueva em-
barcación, con un presupuesto de
2,2 millones de euros y un plazo
de ejecución de once meses.

El contrato suscrito para el su-
ministro de este barco recoge la
opción para la construcción y ad-
quisición de otras tres embarca-
ciones, bien para incrementar el
transporte marítimo regular del
Consorcio Bahía de Cádiz o el de
cualquier otro consorcio andaluz
que lonecesite-

Laconstrucción de la estación marítima ha costado 1,7millones de euros

Redacción I CÁDIZ

Los usuarios del servicio maríti-
mo del Consorcio Metropolitano
de Transportes pueden disfrutar
a partir de hoy de la nueva termi-
nal de catamaranes levantada en
el muelle Reina Victoria del puer-
to de la Bahía de Cádiz, en la capi-
tal gaditana.

Las flamantes instalaciones
abrirán hoy sus puertas gracias a
una inversión de 1,7 millones que
contempla tres actuaciones: la
nueva estación marítima propia-
mente dicha, la sustitución del
pantalán flotante por una plata-
forma metálica móvil y la amplia-
ción de la zona de atraque.

La nueva terminal dispone de
varías salas de espera que permi-
tirán a los viajeros aguardar có-

La lluvia elevaa
632 hectómetros
el agua' .
almacenada en
los pantanos
El embalse de Barbate es el que

más ha aumentado, con 15
hectómetros cúbicos

J.M. Ruiz I BARBATE

Las últimas lluvias caídas re-
cientemente sobre la provincia
de Cádiz han vuelto a repercutir
directamente sobre el agua em-
balsada en la decena de panta-
nos enclavados en la geografía
gaditana, que han acumulado
en la última semana 4S hectó-
metros cúbicos.

Este notable incremento pro-
vocado por las persistentes llu-
vias ha elevado la cantidad de
agua almacenada en la provin-
cia hasta los 632 hectómetros,
un 3S,11% más que el anterior
registro.

El embalse que más ha subido
es el del Barbate con un total de
15 hectómetros cúbicos, segui-
do de los pantanos de Bornos y
Les Hurones con 8 cada uno de
ellos.

Otras subidas las han experi-
mentado los pantanos de Gua-
dalcacín, con cinco hectóme-
tros, Celemín y Zahara-El Gas-
tar, con tres, Charco Redondo,
con dos y Guadarranque, con
uno.

Se han quedan al mismo nivel
registrado hace siete días los
pantanos del Almodóvar y Ar-
cos, que no han aumentado su
volumen de agua embalsada a
pesar de la abundante lluvia caí-
da en la provincia.

modamente la partida de su cata-
marán, ya sea hacia El Puerto o
hacia Rota, a resguardo de la in-
temperie. Esta mayor superficie
techada con más ventanillas con-
tribuirá también a paliar las colas
en las horas puntas de servicio.
Hasta ahora, el único lugar de es-
pera era una caracola-un módulo
prefabricado- a todas luces insu-
ficiente para proporcionar un
buen servicio al ciudadano.

A estas nuevas instalaciones se

añade la sustitución del pantalán
flotante por una plataforma me-
tálica móvil que se mantendrá so-
bre el nivel del mar mediante un
sistema hidráulico elevador. Con
esta medida, el Consorcio Metro-
politano de Transportes persigue
poner coto por fin a una deficien-
cia del servicio: los frecuentes

Torraspapel
rechaza el
plan industrial
presentado
por el comité
La compañía con sede en

Algeciras considera inviable
el documento sindical

RedacciónI CÁDIZ

Lacompañía Torraspapel indi-
có ayer que, tras la reunión de
negociación mantenida en
Madrid, ha decidido rechazar
el plan industrial presentado
por el comité de empresa de la
planta de Algeciras por consi-
derarlo inviable. .

En un comunicado de pren-
sa, la compañía Torraspapel
señaló, no obstante, que el
grupo está dispuesto de ceder
terrenos e instalaciones para
que otra sociedad se haga car-
go de la plantilla e inicie su ac-
tividad industrial.

Asimismo, indicó que en la
reunión mantenida se ha com-
prometido a elaborar la rela-
ción de puestos de trabajo va-
cantes de sus plantas españo-
las para la recolocación de to-
dos los empleados que no se
acojan a prejubilaciones. La
empresa también presentará
"condiciones atractivas" para
facilitar este traslado.

Finalmente, Torraspapel se-
ñaló en su comunicado que ex-
pondrá sus propuestas en las
próximas reunione~, que ten-
drán lugar en Madrid el próxi-
mo viernes 19 y martes 23 de
diciembre, con el objetivo de
seguir avanzando en el plan
social.

,.:J

1

Unos operarios dan los últimos toques a la nueva instalación.
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SANLÚCAR

El Fondo Estatal y el programa Pr.oteja
de la Junta ~rearán 600 empleos
La alcaldesa difunde las 6'1obras que se harán en la ciudad duraflte el año 2009

F. Javier Franco / SANlÚCAR

La alcaldesa, Irene García, difun-
dió ayer las 61 obras para cuya
ejecución el Ayuntamiento pedirá
financiación con cargo al Fondo
Estatal de Inversión Local y el
Programa de Transición al Em-
pleo de la Junta de Andalucía
(Proteja), que se desarrollarán
durante 2009 y comienzos de
2010 generando entre 550 y 600
puestos de trabajo. Las cifras eco-
nómicas de sendas convocatorias
suman casi 14 millones de euros
para SanJúcar.

Las a~tuaciones en cuestión, de
las que el lunes recibieron expli-
caciones, por un lado, la junta de
portavoces de los grupos políticos
del Consistorio y, por otro, el Con-
sejo Económico y Social, han sido
proyectadas por la Gerencia Mu-
nicipal de Urbanismo bajo la co-
ordinación de la alcaldesa, García
manifestó que "la mayor parte de
las obras van encaminadas a me-
jorar calles y plazas de la ciudad
en lo que se refiere al asfaltado, el
acerado, el saneamiento, el alum-

brado y el ajardinado", así como a
mejoras de accesibilidad y señali-
zación vial. Subrayó que entre ta-
les actuaciones "se encuentran
recogidas las peticiones de las
asambleas territoriales de los pre-
supuestos municipales participa-
tivos de 2009 que no habían podi-
do ser incluidas".

La regidora sanluqueña men-
cionó los trabajos de mejora y
acondicionamiento del Camino
de LaJara, Camino de los Santos,
la Avenida de la Marina, la calle
Palmilla, Pensionista, San Sebas-
tián, Palos, Almirante, LaCalzada
de la Infanta, Conquistador Díaz
Alfaro, Banda Playa, Pérez Gal-
dós, Divina Pastora, Beato Diego
de Cádiz, Ganado, Misericordia,
Descalzas, Abades, Trabajadero
Primera y Trabajadero Segunda,
San Agustín, Santa Brígida, Bo-
rregueros, Zorra, Carretería, Me-
nacho, Luis Jaramillo, Correos,
Corro de Bolos, San Nicolás, Bol-
sa, Padre Patricio, Padre Lago-
mazzini, Picacho, Mero, Ermita,
la plaza Virgen del Rocío, la Ave-
nida de la Constitución, Manuel

Más proyectos al
margende
estas ayudas

Independientemente de los
proyectos que tramitará el
Consistorio ante los nuevos

fondos del Estado y la Junta,
hay otras actu~ciones ya pre-
vistas por el propio Ayunta-
miento o por otras administra-
ciones. Irene García citó la

construcción del complejo de-
portivo y el centro de salud en
La Dehesilla, la ubicación de

una guardería infantil en Las
Palmeras, la edificación de una
comisaria conjunta para la Poli-
cía Nacional y la Local, y de un
parque de bomberos, la mejora
de los terrenos del mercadillo

ambulante, las actuaciones en
B Almendral, las obras en los

accesos de la ciudad y el con-
curso de ideas para el parque
de ocio de Las Piletas, entre
otras.

LópezVázquez,SanAntonio,Ba-
rrameda, San Francisco, la Aveni-
da de Huelva, la calle G de La Al-
gaida y los caminos rurales Tres
Picos,Pinar yReal de LaColonia.

Lasolicitud de financiación pú-
blica que tramitará el Gobierno
local también contiene un plan de
mejora de seguridad vial para co-
nocer los puntos donde son nece-
sarios pasos elevados y nuevas se-
ñalizaciones, la construcción de
una nave en el polígono de Rema-
tacaudales que sirva de centro de
atención a nuevos emprendedo-
res; la remodelación de la Plaza
Central de LaAlgaida, que inclui-
rá un parque para mayores; la do-
tación a la barriada Virgen del
Mar de un centro vecinal y cultu-
ral, el arreglo integral del centro
de adultos Mardeleva, la sustitu-
ción de la fachada del polidepor-
tivo municipal que da al Paseo
Maritimo, la remodelación de la
Puerta de Jerez, con su conver-
sión en un centro cívico; y la reha-
bilitación de la segunda planta
del edificio de propiedad munici-
palde lacalleAlmonte.

SANLÚCAR

Acuerdo para "acabar
con las multas'~ por los
to11osde La Algaida
UPA-Cádiz y los regantes de La

Colonia han logrado un

compromiso institucional

F. J.F. / SANlÚCAR

La Unión de Pequeños Agriculto-
res y Ganaderos (UPA)de Cádiz y
la Comunidad de Regantes de
Monte Algaida alcanzaron ayer
un acuerdo con los responsables
de la Agencia Andaluza del Agua,
la Confederación Hidrográfica
del Guadalquivir y la Dirección

General de la Cuenca Atlántica
para acabar con las multas y las
amenazas de cierre que sufren los
regantes sánJuqueños por la utili-
zación de los tollos, una tipología
de pozos autóctóna de la zona.

UPA-Cádizha añadido que "las
administraciones implicadas se
han comprometido a que se aca-
bará con el envío de las sanciones
de entre 500 y800 euros que reci-
bían los regantes de la zona de La
Algaida por la utilización de sus
pozos".

ROTA

Enmarchaun
tallerde
empleode
imageny
sonido
Comienzan a trabajar los 30

primeros contratados del

proyecto municipal Incluye

FJ.F. / ROTA

Yaha comenzado su actividad
el taller de empleo de edición
de imagen y sonido El libro ta-
lonario, que se llevará a cabo
en la localidad durante un año
con 20 alumnos mayores de 25
años hasta ahora parados.

La concejala de Fomento
Económico, María del Carmen
Laynez, asistió a la primera
jornada de esta experiencia
formativa y laboral solicitada
por el Ayuntamiento, a través
de la Mancomunidad de Muni-
cipios del Bajo Guadalquivir,
al Servicio Andaluz de Em-
pleo. En las instalaciones de la
escuela taller Astaroth, donde
se desarrollará la fase teórica
de esta iniciativa, Laynez des-
tacó que "los participantes
contarán con un contrato la-
boral y con una formación que
les abrirán laspuertas a la hora
de encontrar empleo, ;ya sea
por cuenta ajena opropia, una
vezconcluya el taller".

En otro orden de cosas, 30
de las 50 personas que serán
contratadas por medio del
proyecto municipal Incluye
han empezado ya a trab'\iar,

. según ha subrayado el Gobier:
no local. El alcalde, Lorenzo
Sánchez, y la delegada de Fo-
mento Económico han acom-
pañado a los primeros contra-
tados en su incorporación la-
boral.

El equipo de Gobierno ha
manifestado que pertenecen a
"las familias más desfavoreci-
das de la ciudad", que son las
destinatarias de esta convoca-
toria del Consistorio por ha-
llarse "sin ningún tipo de in-
gresos y con cargas familia-
res". Los 20 restantes comen-
zarán a trabajar "en breve". El
Ayuntamiento ha recibido 253
solicitudes.Una reunión convocada por UPA-Cádiz en La Algaida en noviembre.
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CONSEJODECIUDAD La iniciativa fue planteada por el Partido Andalucista

Apruebandestinar fondos del
Estadoainiciativasvecinales
Afecta a las propuestas
de los Presupuestos
Participativos sin
dotación presupuestaria

ElConsejo remitirá las
iniciativas de interés
ciudadano que generen
empleo

PACO LÓPEZ
PUERTOREAl

El Consejo de Ciudad ha aproba-
do en su reunión del pasado lu-
nes trnsladar al Gobierno muni-
cipal todas aquellas propuestas
que sean de "reconocido interés
colectivo" y que los ciudadanos
presentaron a los Presupuestos
Participativos pero que se queda-
ron fuera de las iniaativas muni-
cipales por falta de financiación,
para que sean incluidas en e! pa-
quete de proyectos que se van a
remitir con cargo al Fondo de In-
versión Municipal.

Estainiciativafue planteada por
e! Partido Andalucista en el pun-
to de urgencias, ruegos y pre-
guntas yaprobada por la mayoría
de los integrantes del Consejo.

El concejal andalucista y re-
presentantede! PAen el Consejo
de Ciudad, Fernando Boy fue e!
encargado de defender la pro-
puesta asegurando que "nosotros

'"

- --
El Consejo tendrá en cuenta aquellas iniciathr.ls que generen empleo en el municipio.

hemos apostado siempre por los
presupuestos participativos como
modelo de involucrar a los ciu-
dadanos en la política. Esa es la
manera de fomentar la colabora-
ción ciudadana yfundamentar la
filosofia de los presupuestos par-
ticipativos".

Además, Boyconsideraque "el
consejo de Ciudad siempre ha
apostado por la creación de em-
pleo y en ese sentido, destaca la
necesidad de que los proyectos
que se soliciten, además de tener

un reconocido interés colectivo
también sirvan para crear puestos
de trab:yo.

En ese sentido, la portavoz del
grupo municipal andalucista, Ma-
ribel Peinado, ha recordado que
"desde que tuvimos conocimien-
to de las ayudas del Estado para
los municipios, pensamos en los
presupuestos participativos como
base para e!proyecto de inversión
de los fondos municipales".

Por otra parte, en la reunión
del Cons<jode Ciudad se presentó

Simulacrode incendio en ~ hospital.de Puerto Real
El Hospital de Puerto Real realizó ayer un simulaao
de emergencia al objeto de actualizar las pautas de
actuación del personal del centro ante situaciones de
siniestro reaL As!. se ha simulado un incendio con
-~--
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heridos originado en la zona de arbolado que rodea
la entrada principa~ 105aparcamientos y las
consultas externas del centro. En el ejercicio ha
participado más de un centenar de personas.

".; "",;,.' ,

el informe de seguimiento del
transcurso del Presupuesto Parti-
cipativo de 2007, así como la pro-
puesta de apertura del proceso de
modificación de! Reglamento de
Participación Ciudadana.

Tamhién se trató en el Conse-
jo la entrada en vigor del Regla-
mento de Funcionamiento del
Consejo de Ciudad, el presu-
puesto y programación del área
de Atención Ciudad 2009 yel ea-
lendario de sesiones ordinarias
del Consejo para el año próximo.

COFRADIAs

GabrielSolís
pregonará a
Nuestra
Señora de la
Amargura

INFORMAOÓN
PUERTOREAL

Elco/fade sevillanoGabrielSo-
lís Carvajal será el pregonero
de Nuestra Señora de IaAmar-
gura en el año 2009, pregón
que cumplirá su xxvn edición
yque tendrá lugar el domingo
8 de Marzo de 2009 en la pa-
rroquia de San Benito Abad de
Puerto Real.

Gabricl Solís,nacido en Se-
villa en 1938, es en la actuali-
dad hermano mayor de \aDi-
vina Pastora de Santa Marina
de Sevilla. Dentro del mundo
cofrade, se trata de una perso-
na "muyerudita ypolifacética",
destacando como escritor,po-
eta, fotógrafo; habiendo pro-
nunciado multitud de prego-
nes y exaltaciones cofrades, y
estando también muy ligado
desde pequeño a la Semana
Santa de Cádiz, especialmen-
te a la hermandad de la Borri-
quita gaditana.

BELÉNDELAVERA-cRUZ

Por otra parte, desde el pasa-
do 8 de Diciembre se encuen-
tra abierto el belén de la her-
mandad de la Vera-Cnu, rea-
lizado por María de los Ange-
les Periñán, Ismael Espinosa
de los Monteros, Ricardo Pe-
riñán y María de los Ángeles
Lozano. Está situado en la ea-
lIede la Plaza, 92 (entre lasea-
Iles CruzVerdeyde IaPalma),

DELPHIEspaña recibió 10,5 millones

Losfondoseu~peosse
amplían a más operarios
INFORMACiÓN
PUERTOREAl

La Comisión Europea propuso
ayer llevara cabo una revisión del
Fondo de Ajuste a la Globaliza-
ción, entre cuyos beneficiarios fi-
guran los 1.600 empleados de la
factoría de Delphi en Puerto Real,
para que puedan beneficiarse más
trabajadores, en especial en e!ac-
tual con texto de crisis en el que
aumentan los despidos.

El fondo, dotado actualmente
,con 500 millones de euros anua-
les, fue diseñado para facilitar la
reincorporación al mercado la-
boral, mediante la mejora de sus

. capacidades, de trab'!iadores que
pierden su empleo como conse-
cuencia directa de! proceso de glo-
halización.

Entre los doce casos a los que
hastaahorase han concedidoayu-
das con cargo a este fondo eco-
nómico figuran los trabajadores
afectados por el cierre de la plan-
ta de Delphi en Puerto Real.

Ante el empeoramiento de la
coyuntura, Brusel"" plantea ex-

. ,..,. ,',','","

tender el fondo temporalmente
a despidos derivados de la crisis
económica y financiera.

Propone, asimismo, reducir de
1.000 a 500 trabajadores el nú-
mero de despidos necesarios para
poder solicitar la ayuda yalargar
de 12 a 24 meses el periodo en e!
que se pueden aplicar las medi-
das de apoyo.

La Cqmisión también sugiere
elevar del 50 al 75 por ciento la
contribución comunitaria (el res-
to deben cubrirlo los Estados
miembros).

El objetivo de estas modifica-
ciones es convertir al Fondo en
una herramienta más efectiva de
respuesta a la crisis,explicó e!co-
misario europeo de Empleo, VIa-
dimir Spid1a.

El comisario destacó que este
instrumento yaha ayudado a más
de 15.000 trabajadores que han
perdido su empleo en los dos úl-
timos años yse mostró partidario
de adaptar su funcionamiento
para que pueda utilizarseen tiem-
pos de crisis.

,'.. '.',' dinv,',
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FORMACiÓNUn grupo de 20 alumnos se preparan para trab<yaren el sector audiovisual

ElTaller de empleo .Ellibro
Talonario' iniciasus clases
Losparticipantes de este
curso podrán conocer el
proceso de trabajo de
una emisora de televisión

Ladocencia estará a
cargo de tres monitores
profesionales con
experiencia en el medio

OlGA PRADOS
ROTA

El Ayuntamiento roteño ya ha
puesto en marcha el nuevo Taller
de Empleo de Edición y de Ima-
gen y Sonido El libro talonario,
que se desarrolla en la ciudad con
una duración de un año, inicián-
dose este mes de diciembre y ex-
tendiéndose hasta diciembre del
año 2009.

La delegada de Fomento Eco-
nómico, María del Carmen Lay-
nez, estuvo presente en el inicio
de este Taller que comenzaba su
andadura este lunes día 15 de di-
ciembre en las instalaciones mu-
nicipales de la Escuela Taller A:,-
taroth.

En la presentación, la delega-
da destacó que con esta iniciativa,
con la que se consigue que vein-
te personas puedan "trabajaryfor-
marse a lavez",también se buscan
nuevas vías y campos en los que
invertir esfuerzos para dar res-
puesta alaformación que puedan
necesitar los ciudadanos de cara
a su posterior inserción en elmer-
cado laboral.

Así,los participantes en este ta-
ller, todos ellos personas desem-
pleadas mayores de 25 años, se
preparan a nivel profesional y
cuentan con un contrato de for-
mación con el que cobran 1,5ve-
ces el Salario Mínimo Interprofe-
sional (SM1),

Con todo, la delegada indicó
que los alumnos de este Taller de
Empleo contarán, además de este
contrato laboral, con una forma-
ción que les abrirá puertas a la
hora de encontrar empleo ya sea

La delegada de Fomento visitó a los alumnos en su primer dia para felicitarles por formar parte de esta iniciativa.

por cuenta ajena o propia, una vez
concluya el Taller.

Alo largo del año que dura este
Taller de Empleo solicitado por
el Ayuntamiento de Rota a través
de la Mancomunidad de Munici-

pios del Bajo Guadalquivir
(MMBG) al Servicio Andaluz de
Empleo (SAE), los alumnos ad-
quirirán una amplia formación
de 1.920 horas lectivas, en las que
se incluyen los aspectos teóricos y
prácticos que se enmarcan en este
Taller de Empleo que contará con
un director y tres monitores.

FORMACiÓNPRÁCTICA

El Taller de Empleo contempla
dos módulos; uno de edición, en
el que se abordarán materias bá-
sicas tales como la narrativa au-
diovisual, las técnicas de edición,
o una introducción a los medios

audiovisuaJes; y otro de imagen y
sonido, en el que se tratarán as-
pectos relacionados con la cáma-

ra de video, los sistemas de pro-
yección o el tratamiento, la re-
producción de video,lacaptación,
tratamiento ygrabación del soni-
do, lasonorización, o el sonido en
produccionesdiscogciDcas.

En definitiva, los alumnos es-
tarán preparados para trabajar en
el medio audiovisuaJ,y tendrán la
oportunidad de conocer de pri-
mera mano la rutina de trabajo
de una emisora de televisión,ode
una productora; tendrán acceso
al material profesional necesario
para llevar a cabo cualquier tra-
bajo que implique la edición de
imágenes, el tratamiento del so-
nido o de la iluminación y la gra-
bación y posterior postproduc-
ción de estas imágenes, e incluso
podrán presenciar en directo la
grabación de programas televisi-
vos o de spots publicitarios, lle-
gando a crear sus propios pro-
yectosyaparticipar de manera ac-
tivaen su elaboración y posterior

acabado para su emisión. Se im-
partirán conocimientos profesio-
nales que les permitan incluso
plantearse crear su propia em-
presa del mundo audiovisual.

El curso se celebra en su fase te-
órica en la Escuela Taller Astaroth,
en horario de mañana, concreta-
mente de ocho de la mañana a
tres de la tarde, si bien los alum-
nos, se desplazarán hasta otras íos-
talaciones para realizar las prácti-
cas y aplicar lo aprendido.

Cabe recordar que en las se-
manas previas ala celebración del
Taller de Empleo se convocaron
sesiones informativas en el Casti-

llo de Luna, que contaron con téc-
nicos del SAE yde la MMBG, y en
las que se informó a las personas
desempleadasyque cumplen con
los requisitos de base para parri-
ciparen este Taller de Empleo, as-
pectos relacionados con el desa-
rrollo del curso, los contenidos,
los horarios.....

--
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ACTIVIDADES

Lapestiñá de
los mayores
fuetodo
unéxito de
participación

INFORMACiÓN
ROTA
El Centro de Día CristinaBua-
da volvió a acoger un año más
la tradicional Pestiñá que cada
Navidad organiza la Junta de
Mayores en colaboración con
la Delegación municipal del
Mayor.

Así, un nutrido grupo de ma-
yores de la ciudad se reunió
para ponerse manos a la obra
y trabajar de forma conjunta
en la elaboración de estos tí-

picos dulces de Navidad.
Desde las cuatro de la tarde,

los mayores se emplearon a
fondo en la preparación de un
buen nlunero de kilos de pes-
tiños para los que se llegó aem-
plear más de catorce kilos de
harina, y para los que por par-
te del Ayuntamiento se montó
todo el dispositivo necesari<T.

Aprovechando esta Pestiñá
se celebró el acto de inaugu-
ración del Belén que se ha ins-
talado en el Centro de Día, y
que desde entonces está abier-
to al público que desee visitar-
lo. El alcalde, Lorenzo Sán-
chez,junto con el delegado del
Mayor, Francisco Martín Bt1a-
rano, y numerosos miembros
del equipo de Gobierno, estu-
vieron presentes en la apertu-
ra de este Belén.

El alcalde participó de la fiesta.

NAVIDADEste año participarán más de doscientos jóvenes

La fundación RuízMateos prepara
su ya tradicional Belén viviente
O.P.
ROTA
La Sección de Belenistasde laFun-
dación Alcalde Zoilo Ruíz-Mate-
os prepara ya dentro de su exten-
so programa navideño, la IV edi-
ción de la representación del Be-
lén Viviente, para los días 20,21 y
22 de diciembre.

Esta actividad reúne a un gran
número de partidpantes de los di-
ferentes centros de enseñanza, y

a un nutrido grupo de personas
mayores que ambientan las calles
del casco histórico de la Villa de

Rota, además de /"; participación
en la decoración de las calles de

las diferentes delegaciones mu-
nicipales del Ayuntamiento de
Rota.

Más de doscientosjóvenes, par-
ticiparán por cuarto año conse-
cutivo en la puesta en escena de
esta cuarta edición, que repre-

sentarán a todos los personajes tí-
picos de de la llegada del Niño Je-
sús a Belén, con escenas como la
anunciaci9n a la Virgen María, la
visita del Angel a los pastores o la
adoración de los Reyes Magos.

Este año como novedad se aña-
de al personaje del castañero, tí-
pico de los belenes andaluces, ade-
más de los artesanos, panaderos
y pasteleros que ofrecerán a los vi-
sitantes dulces navideños. El Belén viviente causa sensación entre los visitantes por su realismo.
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,UNOToAoDELLUVIASY CONBAJA~TEMPERATURAS
Porcentaje de agua embalsada el 15 de diciembre de 2008 y diferencia desde el 24 de noviembre del mismo año
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Zahara
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+4,8% +30,5% +19,4%

Lospantanosdelaprovinciarecuperanen
20 díaselaguaconsumidaenquincemeses
Las últimas lluvias han provocado que ,LosHurones, principal fuente
de abastecimiento, hayaduplicadosu capacidaddeembalse

ANTONIO ROMERO JEREZ

Los embalses de la provincia
han experimentado una subida
importante del agua embalsada
en los últimos 21 días gracias a
las precípitacíones que se han
regístrado durante este tiempo
en la provincia, Esta subida ha
provocado que los pantanos
gaditanos cuenten, actualmen.
te, con 619,67hectómetros cúbi-
cos de agua, frente a los 538,54
que tenian el pasado 24 de
noviembre, Este nivel actual ha
conseguido que los embalses se
encuentren al mismo nivel que
a principios de septiembre de
2007, por lo que en sólo 20 dias
se ha recuperado el agua con.
sumida en 15 meses, Las preci-
pitaciones de lo que va de otoño
han dejado una media de 100
litros por metro cuadrado en la
provincia,

Este repunte del agua embal-
sada sitúa a los pantanos de la
província, con capacidad para
1.847,10hectómetros cúbicos, al
33,54% de su capacidad, Estos
datos hacen que «aún haya que
ser muy prudentes y no lanzar
las campañas al vuelo», según
reconoció ayer a LA VOZ el
director general de la Cuenca
Atlántica Andaluza, pertene.
cíente a la Agencia Andaluza del
Agua, Juan Carlos Camas, Ade-
más, Comentó que «el inicio del
año hidrológico -que comenzó a
principios de octubre- está sien-
do bastante bueno y esperamos
que haga recuperar unos nive.
les normales porque aún se
encuentran bastante bajos»,

No obstante, el pasado dia 24
de noviembre los pantanos con-
taban con 538,54 hectómetros
cúbicos embalsados, por lo que
Se encontraban a un 29,15%'de
su capacidad, Si el nivel de agua
embalsada se compara con los
niveles de los pantanos hace un

+
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MEJORíA. Vista panorámica de la presa del embalse de Sornas. La imagen es de ayer. / J.F.

----

~o emPieZ::~:~~,~,i~,"","Sierra. Asegura que «no parece
que vaya a llover porque hay un
anticiclón que está afectando a
la zona y nos garantiza un inicio
de las fiestas bastante estable»,

Entendiendo que, aunque sea
precipitado adelantarlo, hasta el
día 24podría no haber lluvias en
nuestra provincia aunque «últi.
mamente todo está cambiando
mucho y podríamos arríesgarnos
bastante al hacEr esta afIrmación»,

Patrón valora la situación de frío
que vive la provincia en los últi.
mas días y destaca que <<lasbajas
temperaturas que se han insta.
lado en Cádiz han hecho que la
Agencia Estatal de Meteorología
haya situado a la provincia, en el
mes de noviembre, entre las
zonas extremadamente frías de
la península». Además, asegura
que estas temperaturas se han
adelantado en el tiempo, ya que
lo habitual' es que Cádiz contara
con sus épocas más frías duran.
te enero e incluso febrero, rom-
piendo la sitUación actual con la

La provincia está padeciendo
unas temperaturas bajas desde
finales de la semana pasada,
situación que 60menzará a supe.
rarse a partir de hoy, ya qw~el
termómetro marcará unos grao
dos más que en días anteriores.
El meteorólogo Diego Patrón
asegura que desde hoy, las tem-
peraturas minimas estarán en
torno a los 9-10grados en ellito-

año. el dato también resulta baso
tante positivo. En concreto, los
nueve pantanos gaditanos cuen-
tan con un 11,74% más de agua
embalsada que a mediados de
diciembre de 2007,cuando hiní-
an 554,63 hectómetros cúbicos,
61,14menos que actualmente.

Por embalses, el que cuenta
con más agua es el de Guadal-
cacin que tiene 139,62hectóme-
tros cúbicos, aunque es el que
más bajo se haya con respecto a
su capacidad total ya que está al
17,4%; Zahara tiene 110,34y está
al 49,5%; Los Hurones 81,26 y
está al 60,10%; Bornos 74,26está
al;37,1%; Barbate 71,75y está al
31,5%;Guadarranque 53,2y está
al 68,2%; Charco Redondo 49,9y
está al 68,4%; Celemín 34,49 y
está al 77,0 por ciento; y Almo-
dóvar 4,85 y está aI85%, Todos
ellos pertenecen a la Cuenca
Atlántica Andaluza, excepto los
de Guadarranque y Charco
Redondo, que son parte de la
Mediterránea.

Juan Carlos Camas considera
muy positivo el dato que se refie-
re al embalse de Los Hurones
porque «este es el auténtico pul.
món de abastecimiento de la
Zona Gaditana», Ha llegado casi
a duplicar su agua embalsada en
el último aÚo,en el que ha pasa-
do de 43,95 hectómetros a los
81,26que tiene actualmente, Este
embalse se destina al cien por
cien a consumo humano, aun.

tendencia de los lOo 12últimos
años,

Con respecto a las precipitacio-
nes, el meteorólogo destaca que el
año hidrológico, que comenzó ell
de octubre, «esta siendo bastante
bueno y podría ser elpunto de infle-
3¡\ón que cambie el ciclo seco que
hemos padecido por el ciclo lluvio-
so que, seguramente, nos espera»,
No obstante,asegura que <<paraque
esto se produzca tenemos que con.
tal' con una primavera lluviosa o
que incluso los meses de enero y
febrero también cuenten con bas-
tantes precipitaciones»,

~:¡¡n¡¡m¡~~,:' ';'¡I>"""~ :.~~
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JEREZ/4Y5

Los gastos depersonalserán
casi un tercio de los próximos
Presupuesto municipales

JEREZ/ 7

El Campus no gestionará el
nuevo grado en Administración
y Dirección de Empresas

Precipitaciones deI20/11/200a al 15/12/200a. Litros por m'

Chipiona ~ 721/m'
Jerez ~..J"" 74,2 l/m'

Conll ~ .1191/m'

Jimena ~ 114,8l/m'
Villamartín- - - ~ 98,21/m'

ElPuerto "- ~ ,... - 174,2l/m'
Sanlúcar ~ - ...J'I 91,71/m'
Vejer ~ - ~ 160,21/m'

que no es el único de la provin-
cia al que se le da este fm, ya que
parte del agua de Guadalcacín
también cuenta con este uso.
Este último se encuentra bas-
tante bajo, porcentualmente
hablando, aunque Camas recuer-
da que «cuenta con más de 140
hectómetros cúbicos que son
mucho agua, pero tenemos el
objetivo de que aumente el agua
embalsada». El aumento del de
Los Hurones, en buena parte, se
debe al trasvase que se hace
entre el Guadiario y el Majacei-
te que «garantiza la seguridad
del abastecimiento que es el fin
único para el que se creó».

La Agencia Andaluza del
Agua entiende que con estos
datos «el abastecimiento está
totalmente garantizado en los
próximos años, aunque no se
pueda especificar cuántos», ase-
gura Camas. En cuanto a los
niveles más bajos de agua dijo
que lo único que podría poner en
peligro es el agua que se destina
a los regadlos, ya que habrla que
plantearse los mismos ante la
poca abundancia. No obstante,
Camas destaca que si el año
hídrico cumple las expectativas
positivas que ha levantado, «se
mantendrán las dotaciones nor-
males para este fin».
Por último, desde la Agencia se
mantiene una postura cauta y se
pide a los ciudadanos que hagan
un uso «responsable» de un
«bien escaso», sobre todo tenien-
do en cuenta que a pesar de la
mejoría que se ha producido en
los meses de octubre y noviem-
bre «los pantanos se siguen
encontrado muy por debajo de
lo normal, debido a la dureza de
los último años de sequla que
estamos padeciendo», concluyó
Juan Carlos Camas.

Temperaturas mínimas,
11 de noviembre de 200a
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El Patronato centrará su
acciónen2009 sólo en los
«mercados 'seguros»

Manuel Iglesiascue~tacomo lasheladas de lasúl~as

noches «retrasan un poco el crecimiento de las plantas»

«La lluviamoderadahasido
claveparalatierra»

A. ROMERO BORNOS

Las lluvias de los últimos días y
las heladas han afectado a las
cosechas que se dan en la pro-
vincia, aunque los agricultores
destacan que «las precipitacio-
nes producen infinitamente más
beneficios que pérdidas», ase-
gura un pequeño agricultor bor-
nensa, Manuel Iglesias. «El agua,
tal Ycomo ha llegado en los últi-
mos días, la consideran esencial
para el presente y el futuro del
campo».

!In largo periodo de sequía,
como el que estamos viviendo,
provoca que la tierra se encuen-
tre muy seca y «todo lo que llue-
ve se va a la zona baja de la tie-
rra;por debajo incluso de las raí-
ces», asegura Iglesias, por lo que
«la planta no toma bien dicha
agua al poootiempo de llovel;por-
que se vuelve a secar la tierra».

Actualmente se está comen-
zando a sembrar el trigo, la remo-
lacha o la avena, entre otros pro-
ductos,y aéstoslebeneficianlas
precipitaciones, siempre que se
produzcan de manera moderada.
No obstante, a todo tipo de culti-
vos lo que le perjudica es que pro-
duzcan lluvias torrenciales y en
pocos minutos caigan muchos -
litros porque <<esohace que se lle-
ve la tierra donderealmentese
cultiva, a unos 15centlmetros de
profundidad, e incluso.'las plan-
tas», asegura Manuel Iglesias.
Esto fue lo que sucedió a princi-
piosdenoviembreenla campiña
jerezana y la zona de Arcos que
provocó importantes pérdidas en
la agricultura de la zona. Por el
contrario, cuando las precipita-
ciones son moderadas y conti-
nuas eso provoca innumerables
beneficios al campo.

El agua también juega un
papel fundamental en la agri-
cultura, además de ser el sus-

CULTIYO. Manuel Iglesiasmuestra el estado de su huerto. I A.R.

Un magnífico

otoño para la

remolacha, el trigo

y la avena

tento principal de la planta, ya
que permite el control de las pla-
gas que afectan a los cultivos, al
matar a los bichos que afectan a
los mismos.

Otro factor que puede afectar
a las plantaciones es el de las
bajas temperaturas. Las heladas
provocan que las plantas se que-
men un pocoy que su desarrollo
se retrase unos dlas. No obstan-
te, el daño que se le produce a la
cosecha depende del momento
de crecimiento en el que se
encuentre el cultivo. Si está
recién sembrado, los daños pue-
den ser Irreparables, pero si el

---

fruto está crecido, lo único que
ocasiona es que atrasa unos días
su desarrollo.

Para combatir estas bajas
temperaturas, los agricultores
emplean el uso de nitratos aun-
que la agricultura ecológlca y
los agricultores de pequeños
huertos, en la mayoría de los
casos, prefieren usar abonos
naturales.

Entre la agricultura a gran
escala, por llamaria de algún
modo, y los pequeños huertos se
encuentran grandes diferencias.
Entre ellas,en estosúltimos se
siembran todo tipode cultivos,
excepto aquellos que necesitan
mucho del calor del verano,
como son el tomate o los pimien-
tos, por ejemplo.Por lo que pode-
mos encontrar lechugas, ajos,
cebollinos, patatas, ete. Cultivos
todos que se han beneficiado de
las precipitaciones que sehan
producido en los últimos dias.

" En cada uno, la energía de todos. y entre .todos apoyamos el arte.
I

En cada uno de nosotros se encuentra la fuerza de toda una compañia, formada por miles de personas.

Trabajadores, clientes V accionistas compartimos los mismos compromisos V contribuimos a que el

esf(erzo individual se vea recompensado, también en el campo de las expresiones artísticas.

~
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www.gasnalural.com
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gas Natural-
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La comisión ejecutiva de la FEMP, ayer en Madrid. Pedro Castro preside la mesa; a su derecha, lavicepresidenta Regina Otaola (PP).¡ ÁLVARO GARelA

El PP suaviza su órdagoa Pedro Castro
Los populares seguirán en la Federación de Municipios, pero abandonan
los órganos de dirección Rajoydescarta a última hora un boicoteo radical
VERAGUTIÉRREZCALVO
Madrid

do de plazo hasta ayer para que
Castro dimitiese; como no lo hizo.
anunciaron que se retiran de los
tres órganos de dirección de la
FEMP que el socialista preside, y
que tampoco acudirán a ningún
acto público, rueda de prensa o
mesa de interlocución institucio-
nal (por ejemplo, con e! Ejecuti-
vo) encabezada por Castro.

Pero e! PP -que gobierna
3.200 ayuntamientos de los 8.100
que hay en España- no se irá de

la FEMP (ni de .sus múltiples co-
misiones de trabajo), como habia
sugerido que haria. Esa opción
más 'radical -apuntada especial-
mente por los alcaldes populares
de Madrid- quedó descartada
por la dirección nacional de Ma-
riano Rajoy. El PP madrileño fue
ayer ambiguo; la presidenta, Espe-
ranza Aguirre, dijo por la maña-
na que los populares "abandona-
rán la FEMP", informa Elena G.
Sevillano; luego, tras chivarle al-

go al oido su secretario general,
Francisco Granadas, Aguirre acla-
ró: "Los órganos, los órganos [de
la Federación]". Pero Granadas
aseguró más tarde: "Nuestros al-
caldes anunciaron que se irán de
la Federación, y supongo que eso
harán. El partido los respalda,
aunque esto no es una decisión
de! partido sino de cada alcalde".

A esa hora ya se sabía que Pe-
dro Castro no dimitirá. El presi-
dente convocó a los 25 miembros

El PP culminó ayer -<oon menos
consecuencias de lo anunciado-
su campaña de protesta contra el
presidente de la Federación Espa-
ñola de Municipios y Provincias
(FEMP), el socialista Pedro Cas-
tro, que hace dos semanas llamó
"tontos de los cojones" a los votan-
tes de la derecha y luego pidió dis-
culpas. Los populares habian da-

de la ejecutiva de la FEMP para
volver a pedir perdón por sus "de-
safortunadas palabras". Recibió
el respaldo de todos los grupos
(salvoel PP),que reclamaron "uni-
dad de acción" en un momento
"clave" para los municipios.
PSOE, IV, CiDYPar no quisieron
sumarse al "linchamiento" de Cas-
tro ~n palabras del socialista Ra-
món Ropero- ni a la "maniobra
de distracción del pP", en expre-
sión de Rosa Aguilar (IU)."El PP
intenta sacar rédito electoral de
un error. Yo, cuando alguien se
equivoca y me pide disculpas, se
las acepto", añadió la alcaldesa.

No las aceptó e!portavoz popu-
lar, Fernando Martinez Maíllo,
que subrayó que no puede repre-
sentar a los 8.000 alcaldes de Es-
paña quien insulta a casi la mitad
de los votantes. "El problema no
es la FEMP,sino Pedro Castro. La
normalidad volverá a la Federa-
ción cuando él dimita", insistió.

El último en comparecer fue
Castro. Conun hilo de voz,leyóde
corrido una declaración: "He pre-
sentado disculpas. Tengo el res-
paldo mayoritario de la ejecutiva.
En estas condiciones, debo conti-
nuar ejerciendo mi responsabili-
dad. Espero que e! consenso vuel-
va a la FEMP lo antes posible".No
admitió preguntas. Salió como
una exhalación de la sala de pren-
sa, arropado por sus alcaldes.

OELPMS.com
1>-Video

Las juventudes del PP comparan
a Pedro Castro con Fidel Castro.

Esta Navidad
EL MIgOR ~EGALO. TAL

I\L" de 2.:)00.000 de personas ,el I() :\3.n

. ' \,\\\

.' /,'{ \é\\í\\;)\e\\,
\. . \ \e~3\O ¿e r

o\\~\\\" \
"', elí\?,eS3 ' ~

.,~'1.,;$0'@'
iillormate ,O!Ae

v~ h ¡¡::: ~.
$ ..0> ,;;:¡¡

-,,- - ,""O'.-~'''._.' ~.~.'11,
,',!

,
t

~~Ie~~



2

ANDALUcíA
ELPAís.miércoles 17 de diciembre de 2008

Vivienda simplifica los trámites para
aprobar los planes urbanísticos
Las comisiones provincial~s decidirán en ciudades de hasta 75.000 habitantes
J. M.
Sevilla

El Gobierno andaluz aprobó
ayer un decreto con el fin de sim-
plificar la tramitación de los Pla-
nes Generales de Ordenación Ur-
bana (PGOU) y agilizar la dota-
ción de suelo para viviendas,
equipamientos e infraestructu-
ras. El decreto, que sustituye a la
norma vigente desde 2006, acor-
ta los plazos de resolución y uni-
fica los procedimientos. Asi,
cualquier PGOU tan sólo reque-
rirá, previamente a su aproba-
ción, de un informe de la Conse-
jería de Vivienda y Ordenación
del Territorio, en lugar de los
tres exigidos hasta ahora.

Con la nueva norma se supri-
men los informes que debian emi-
tir las delegaciones provinciales y
las comisiones provinciales de ur-
banismo, manteniendo únicamen-
te el dictamen de la Dirección Ge-
neral de Urbanismo, con el fin de
garantizar la adaptación del
PGOUa la normativa urbanística.

Siguiendo el criterio que apli-
ca la Ley de Grandes Ciudades,
también se reduce de 100.000 a
75.000 habitantes el limite pobla-
cional que determina el reparto
de competencias entre el conse-
jero de Vivienda y las Comisio-
nes Provinciales de Ordenación
del Territorio y Urbanismo en lo
referido a la tramitación de los
instrumentos de planeamiento.

De este modo, en los munici-
pios por encima de esa población
(75.000) corresponderá al conse-
jero la aprobación de los planes
generales y de sus modificacio-
nes estructurales (las que afec-
tan a clasificaciones de suelo, sis-
tema general y edificabilidades
globales, entre otras), mientras
que para el resto de municipios
esta atribución recaerá sobre las
comisiones provinciales.

Zamas cree
próximo el
acuerdo de
financiación

EL PAís, Sevilla

Gaspar Zarrías, vicepresidente primero, ayer tras el Consejo de Gobierno.¡ EFE

El órgano que
apruebe un PGOU
podrá también
modificarlo

Asimismo, el decreto estable-
ce que el organismo competen-
te para decidir la aprobación de
un PGOU también lo será para
dar luz verde a su revisión y a
sus modificaciones estructura-
les, sin excepción. Con anteriori-
dad, el consejero aprobaba es-
tos cambios tanto en los gran-
des municipios como en el res-

.to si afectaban a zonas verdes,
dotaciones y equipamientos. El
proceso burocrático se simplifi-

ca ahora al asumir esta compe-
tencia las comisiones provincia-
les. De igual modo, se refuerza
la figura del delegado del Go-
bierno de la Junta en estos orga-
nismos, de los que también for-
man parte los delegados provin-
ciales del resto de consejerías.

El representante del Gobier-
no andaluz, como presidente de
la Comisión, será el encargado
de impulsar y coordinar la emi-
sión de los informes sectoriales
que son necesarios para la apro-
bación de los PGOU.

El decreto aprobado permite
asimismo adaptar las competen-
cias en urbanismo y ordenación
del territorio, tras la creación
de la nueva consejeria y las dis-
posiciones de desarrollo del
Pacto Andaluz por la Vivienda.

Para ambas materias, se dis-
tinguen seis órganos competen-
tes: el Consejo de Gobierno, la
Consejería de Vivienda y Orde-
nación del Territorio y cuatro
instancias dependientes de este
departamento: la Secretaria Ge-
neral de Planificación y Desa-
rrollo Territorial y la Dirección
General de Inspección de Orde-
nación del Territorio, Urbanis-
mo y Vivienda; y las Comisiones
Provinciales y las Delegaciones
Provinciales de la Consejeria,
de forma común para las dos
materiás. Con carácter consulti-
vo, complementan a estos órga-
nos la Comisión de Ordenación
del Territorio y Urbanismo de
Andalucia y la Comisión Inter-
departamental de Valoración
Territorial y Urbanística.

La Junta destina 26,6 millones a subir las
pensiones no contributivas y asistenciales
J. M.,
Sevilla

El Consejo de Gobierno de la
Junta de Andalucia aprobó en
su reunión de ayer ayudas so-
ciales de carácter extraordina-
rio para los beneficiarios de las
pensiones asistenciales y no
contributivas por un importe
total de 26,6 millones de euros.
Estas prestaciones adicionales,
que aumentan un 8%en ambos
casos, dos puntos más que el
ihcremento que experimenta-
ron en 2008, beneficiarán en
2009 a más de 121.000 perso-
nas, de ellas el 74% mujeres,
aunque la cifra puede variar
en función de las renuncias de
ias personas que tienen recono-
cido el derecho.

La primera de esta ayudas
se dirigen a los 15.878 percepto-
res que reciben en Andalucia

":'-:'.:,:,:~'

pensiones del Fondo de Asis-
tencia Social y del Subsidio de
Garantías de Ingresos Mini-
mos. El total de las ayudas su-
pone un desembolso de 15,78
millones de euros. Su cuantía
individual, que se fraccionará
en cuatro pagos a lo largo de
2009. asciende a 994,12 euros
(un 32% del importe anual to-
tal de la pensión). .

Del total de beneficiarios,
13.547 son mujeres. Por provin-
cias, destacan Málaga, Sevilla y
Cádiz, con 3.5SI, ~.365 y 3.009
pensionistas, respectivamente.
Les siguen Almería (1.988),
Córdoba (1.208), Granada
(1.051), Jaén (1.000) y Huelva
(706).

Respecto a las pensiones no
contributivas de jubilación e in-
validez, que reciben mi total
de 105.222 personas en la co-
munidad autónoma, el próxi-

'¡:T,':::(:,

I Ayudas a las pensiones

Totalayudasextraordinarias 26,6 M€
Totalbeneficiarios 121.000

Mujeres . - - .- _2.~-
. Pensiones AslStenciales
Fondo de Asistencia Social

y Subsidiode Garantía 15,78M€
de Ingresosmínimos ~-
Beneficiarios 15.878

~i:.re.' - ~5,3%

Ayuda. 994,12€
. Pensiones no contributivas

Totalayudasextraordinarias 10,83 M€
Totalbeneficiarios 105.222

Mujeres 72,9%

Ayuda 102,92€

mo mes de enero la Junta abo-
nará mediante pago único una
ayuda complementaria indivi-
dual de 102,96 euros, lo que su-

ELPAís

pondrá un gasto total de 10,83
millones de euros.

En este caso, el colectivo de
personas beneficiarias tam-
bién está integrado mayorita-
riamente por mujeres (76.738
del total), El reparto provincial
lo encabeza Sevilla, con 23.890
pensionistas, seguida de Mála-
ga (21.717), Cádiz (19.299), Cór-
doba (9.666), Granada (9.506),
Jaén (7.526), Huelva (7.001) y
Almeria (6.617).

Desde 1989 la Junta viene
aprobando ayudas extraordina-
rias para las pensiones asisten-
ciales de personas mayores, en-
fermas o con discapacidad que
carecen de posibilidades econó-
micas. En el caso de las pensio-
nes no contributivas de jubila-
ción e invalidez. el Gobierno
andaluz ya concedió ayudas
adicionales en 1999 y entre
2003 y 2008.

El vicepresidente primero de
la Junta, Gaspar Zarrias. ase-
guró ayer que el Gobierno an-
daluz está "en disposición"
de firmar el nuevo modelo de
financiación autonómica, lo
que implica que "no habrá"
inconveniente sobre el cobro
de la Disposición Adicional
Segunda (deuda histórica).

El dirigente andaluz expli-
có tras la celebración el Con-
sejo de Gobierno que la Junta
mantiene un "contacto per-
manente" con el Ejecutivo
central sobre las negociaio-
nes para el futuro sistema de
financiación autonómica, y
comentó que los documentos
que actualmente se están dis-
cutiendo "se asemejan muy
mucho" a los planteamientos
de! Gobierno andaluz sobre
el nuevo modelo financiero.

"Con esos documentos es-
tariamos en disposición de po-
der firmar un acuerdo, pero
creemos que el mismo debe
ser suscrito por las quince co-
munidades afectadas y. que
hay que hacer un esfuerzo en
la negociación para que sea
así", aseveró. Zarrias, que no
contempla la posibilidad de
que el actual modelo financie-
ra sea prorrogado, insistió en
la idea de que el acuerdo debe
pasar por la aceptación de las
quince comunidades y "no de
una o dos comunidades" con
el Estado, con lo que se mos-
tró partidario dé "abrir el aba-
niéo" para que e! acuerdo sea
firmado por todas.

Cataluña

El PSCha confirmado que apo-
yará los Presupuestos del Es-
tado, pero ha amenazado al
PSOE con que, si detecta que
"el Gobierno no tienela volun-
tad de cumplir el Estatuto" de
Cataluña y no hay un acuerdo
sobre financiación en la fecha
"improrrogable" del 31 de di-
ciembre, las relaciones PSC-
PSOE "no serán como antes",
un "ultimatum" que a juicio
del vicepresidente andaluz
"no es bueno, ya que lo que
hay que hacer es apurar al
máximo" la negociación.

"El documento que está
encima de la mesa es válido y
con un poco de esfuerzo pue-
de ser extensible a quince co-
munidades. Si llega antes del
31 de diciembre, bienvenido
sea, pero si hay que hacerlo
un poco después para que ha-
ya acuerdo a quince creo que
merece la pena", recalcó.

De igual forma, Zarrías rei-
teró que la Junta mantiene
su posición de vincular el
acuerdo de financiación auto-
nómica al cobro del anticipo
de la Disposición Adicional
Segunda del Estatuto (deuda
histórica), una condición, di-
jo, sobre la que "creo que no
habrá inconvenio::nte". "Va-
mos a cobrar y cuantificar la
deuda histórica en los plazos
de! Estatuto".
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, ABC MIÉRCOLES 17_12_2008 ~Bloqueo en la FEMP tras el insulto de Castro a los votantes del PP

El PP plantará a Castro en la FEMP y'
no acudirá a los órganos presididos por él
Lospopularesestán convencidosde que el regidorde Getafe,tarde o temprano, tendrá que dejar la Federación

MIGUn OUVER

MADRID. «Hoy, ante la Comi,
sión Ejecutiva de la FEMP, he
presentado disculpas por mis
desafortunadas palabras. Ma-
yoritariamente se han acepta-
do mis explicaciones y recibo
de ellos un respaldo coinciden-
te con el mismo que obtuve en
la Asamblea en la que fui elegi-
do. En estas condiciones, debo
continuar ejerciendo la respon-
sabilidad que l~s alcaldes de Es-
paña me otorgarou».

L¡¡Comisión Ejecutiva de la
Federación Española de Muni-
cipios y Provincias ratificó
ayer a Pedro Castro. Los apo-
yos de PSOE, cm, IU y PAR re-
sultaron fundamentales para
que el alcalde de Getafe no cesa-
ra como presidente de la Fede-
ración, pese a llamar «tontos
de los cojones» a los votantes
de la derecha.

El PP habia anunciado que,
si seguia el alcalde Castro,
abandonaría la FEMP. Ayer
cumplió su amenaza; no partí-
cipará en aquellos órganos en
los que esté presente el regídor
de Getáfe. «Sus declaraciones
fueron írresponsables y des-
afortunadísimas. Pedro Cas-
tro está ínhabilitado para ser
presidente de todos los alcal-
des de España. Es una mala
imagen para la FEMP y no nos
sentímos representados por
él». Las declaraciones de Fer-

nando.Maíllo, portavoz del PP
en la FEMp, no dejan lugar a du-
das. Los populares no se dan
por vencidos. Piensan que Pe-
dro Castro. tarde o temprano,
se verá obligado a dimitir. «No
sabemos si el PSOE le invitará
o le obligará-dijo-, pero no
hay otra salida más que irse de
la FEMP. Esta situación la ha
creado él». .

Otaola sigue de vicepresidenta
A pesar de ello, los populares
mantendrán sus órganos de re-
presentación en la Federación.
Regina Otaola, por ejemplo, si-
gue como vicepresidenta. «No~
sotros continuaremos traba-
jando para el municipalismo,
pero no bajo los órganos que
preside Pedro Castro», mante-
nía ayer Maíllo.

Por su parte, el resto de gru-
pos políticos que apoyaron la
continuidad del regidor geta-
fense lamentaron el abandono
del PP. El portavoz socialista
en la Federación, Ramón Rope-
ro, defendió la labor de Castro.
«Rechazamos que la FEMP sea
'un espacio de confrontación po-
lítica. No vamos a entrar en la
tensión a la que quiere llevar-
nos el PP. Hacemos un llama-
miento para que reconsídere la
decisión de dejar la Federa-
ción. La-frase de Castro fue des-
afortunada, ya ha pedido per-
dón, pero tambilm podríamos

hacer una lista de las frases
desafortunadas de miembros
del PP». La representante de IU
en la FÉMp, Rosa Aguilar, quí-
so ir más lejos: <<Tengola impre-
sión de que el PP busca empa.
ñar el momento especial que es-

tá viviendo el municipalismo
español después de haber con-
seguído 8.000 millones del Go-
bierno para los ayuntamien-
tos. Estamos ante un reto úni-
co del municipalismo. Para no-

s<1!rosest~ ya es U? capítulo pa-

sado. El PP no puede anteponer
sus estrategias políticas a los
intereses de los ciudadanos».

Los populares seguirán pi-
diendo la cabeza de Castro.
Piensan que es cuestión de
tiempo que el regidor se vaya.


